



Déclaration du Groupe de Río sur l'attentat terroriste au Pakistan

Les pays membres du Groupe de Río condamnent énergiquement l'attentat perpétré contre l'Hôtel Marriot situé au centre d'Islamabad, au Pakistan, le samedi 20 septembre, lequel a malheureusement entraîné la perte de dizaines de vies humaines et fait plus de deux cents blessés.

Le Groupe de Río rappelle sa condamnation du terrorisme sous toutes ses formes et transmet ses plus sincères condoléances aux familles des victimes de ces actes odieux.

Mexico, le 23 de septembre 2008

* * *